

Warning- The Spiruline Pro

All what is in The Spiruline manual applies to The Spiruline Pro.

For this specific Model, LittleCloud bans the Big Ear or Small Ear as a descent manoeuvre.

We strongly recommend avoiding to try to stall this glider.

We strongly recommend to take it easy with the trimmers, bear in mind that high speed increases the dynamic of the reactions to collapse or so.

We strongly recommend to use C risers for steering your wing with trimmers open. This will improve the stability, low AOA and brakes are not very good friends...

We strongly recommend to fly this glider in an air mass you are understanding and that you can predict.

We target this range for experienced to very experienced pilots.

We ask you to be extremely responsible if you decide to sell your glider as second hand in checking the new pilot skills.

Thanks for your understanding!

Have fun !

Avertissement- The Spiruline Pro

Tous ce qui se trouve dans le manuel de The Spiruline s'applique à The Spiruline Pro.

Pour ce modèle précis, LittleCloud interdit l'usage des oreilles pour descendre plus vite.

Nous vous recommandons fortement de ne pas essayer de décrocher cette aile.

Nous vous recommandons d'y aller doucement avec l'utilisation des trims, garder à l'esprit que les vitesses élevées augmentent la dynamique des réactions en cas de vrac.

Nous vous recommandons fortement d'utiliser les C pour piloter votre aile quand les trims sont ouverts, un faible angle d'attaque et les freins ne font pas bon ménage !

Nous vous recommandons fortement de voler ces ailes dans des conditions que vous comprenez et que vous pouvez prévoir.

Cette Gamme est destinée à des pilotes expérimentés voir très expérimentés.

Nous vous demandons d'être extrêmement responsable lors de la vente de votre aile en occasion. Merci de prendre le temps de vérifier que le pilote acheteur possède le niveau requis pour cette aile.

Merci pour votre compréhension.

Have Fun !